

De conformidad a lo dispuesto en el artículo 82 de la Ley del Mercado de Valores por medio de la presente ponemos en su conocimiento el siguiente

HECHO RELEVANTE

El Grupo Uralita, a través de su filial Poliglás, S.A., ha vendido en el día de hoy a la empresa Rockwool Internacional, líder mundial en producción de aislantes de lana de roca, su negocio de aislantes de lana de roca ubicado en la localidad húngara de Tapolca, que cuenta con una plantilla de 86 trabajadores.

La operación implica una pérdida contable estimada de unos 2.000.000 euros.

Esta operación, unida a la desinversión de las cuatro fábricas de aislantes EPS y el cierre de la fábrica de Beucaire (Francia), completa el proceso de racionalización de la estructura productiva de la División de Aislantes (paso de 19 a 13 instalaciones productivas considerando la apertura de la fábrica de Serpuchov en Rusia), permitiendo concentrar la gestión del negocio en sus productos estratégicos: Lana de Vidrio y Poliestireno Extruido (XPS).

Lo que se comunica a los efectos oportunos en Madrid a 23 de Diciembre de 2003